

Frangart, 05.12.2022

"Volkskrankheit Rheuma" – Rheuma-Liga wieder auf Vortragstour

Kürzlich fand auf Initiative der KVW-Ortsgruppe Niedervintl, des Bildungsausschusses Niederund Obervintl und der Bibliothek Vintl in Zusammenarbeit mit der Rheuma-Liga Südtirol im Ratssaal des Gemeindehauses ein Vortrag mit Dr. Klaus Putzer, Rheumatologe und Internist am Krankenhaus Bruneck und Sterzing, über die "Volkskrankheit Rheuma" statt.

Nach der Begrüßung durch Frau Maria-Luisa Fink von der KVW-Ortsgruppe stellte die Rheuma-Liga Südtirol die umfangreiche Tätigkeit des Vereins vor. Besonders verwiesen die Vertreter der Rheuma-Liga, Marialuise Leitner und Birgit Kaschta, auf die Angebote der Rheuma-Liga für Betroffene wie Bewegungstherapiekurse, Wanderungen, Kur- und Therapiefahrten und das Beratungstelefon "Rheumafoon". Speziell wurde darauf hingewiesen, dass die Rheuma-Liga ab nächstem Jahr viele neue Therapien anbietet, zum Beispiel "Tanz mit, bleib fit", "Yoga, Kraft und Energie tanken", "Kunsttherapie", "Bewegung mit Musik" und "Achtsamkeit und Meditation".

Anschließend referierte Dr. Klaus Putzer über das Thema "Volkskrankheit Rheuma". Er beschrieb verschiedene Krankheitsbilder des über 400 Krankheiten zählenden rheumatischen Formenkreises wie Arthrose, Rheumatoide Arthritis, Gicht, Morbus Bechterew, Fibromyalgie, Lupus u. a. und erläuterte die neuesten Behandlungsmöglichkeiten. Er stellte auch verschiedene Übungen vor, die die Beweglichkeit der Gelenke unterstützen und wies in diesem Zusammenhang auf die zahlreichen Therapiemöglichkeiten der Rheuma-Liga hin. Rheuma ist übrigens nicht nur eine Erkrankung des Alters, sondern betrifft auch Kinder. In diesem Fall steht die Gruppe der "Rheuma-Kids" allen Betroffenen und Eltern zur Seite. Die neu gegründete Gruppe der "Young Rheumatics" ist Ansprechpartner für alle Betroffenen von 16 bis 35 Jahren. Bereits während des Vortrages ging Dr. Klaus Putzer auf die Fragen des interessierten Publikums ein. Abschließend konnte das interessierte Publikum sich bei den anwesenden Vertreterinnen der Rheuma-Liga mit Informationsmaterial versorgen und Fragen wurden beantwortet. Auch Dr. Klaus Putzer stand nochmals Rede und Antwort. "Da zahlreiche Interessierte der Einladung gefolgt sind, fühlt sich die Rheuma-Liga in ihrem Tun bestärkt und wird diese Vorträge weiterführen. Wir möchten wieder im ganzen Land Vorträge halten, weil wir die Bevölkerung sensibilisieren und informieren möchten", so der Präsident der Rheuma-Liga Günter Stolz und die Vorstandsmitglieder Marialuise Leitner und Birgit Kaschta.

Mit der freundlichen Bitte um Veröffentlichung!



Günter Stolz

Präsident der Rheuma-Liga

348/2891935

Andreas Varesco

Geschäftsführer der Rheuma-Liga Südtirol

349/7119985